



# SÍNTESIS VESPERTINA

04 de julio 2025

Comunicación Social

## FISCALES

### [Citas con el SAT por videollamada: cómo agendar una y qué trámites puedes realizar](#) **Wired**

La Oficina Virtual del Servicio de Administración Tributaria (SAT) ha habilitado una nueva plataforma de videollamadas que permitirá a los contribuyentes, tanto en México como en el extranjero, realizar diversos trámites a distancia.

Disponible desde el 1 de julio, esta alternativa busca ofrecer un acceso más ágil a los servicios que proporciona la dependencia. El SAT explicó que “con un solo *click*, los contribuyentes podrán ingresar a su cita de forma remota, **sin necesidad de instalar o descargar alguna aplicación** adicional en su computadora, celular o tableta”. La atención será proporcionada en tiempo real por un asesor del organismo.

## CDMX

### [Piden cuentas al Sistema Penitenciario de la CDMX por 800 mdp en obras](#) **El Sol de México**

El **Congreso de la Ciudad de México** solicitó al Subsecretario de Sistema Penitenciario, **Andrés Ponce Aceituno**, un **informe** detallado sobre el **presupuesto de 800 millones de pesos en obras que le fue asignado** este año a la institución para los **centros penitenciarios**.

La diputada **Rebeca Peralta**, legisladora que realiza recorridos por los centros de reinserción, señaló que **este monto no se ve reflejado en la infraestructura** actual de los **reclusorios** capitalinos.

“Hemos hecho varios recorridos y **no vemos obra ni mantenimiento en estos centros**”, sostuvo al presentar el exhorto en la tribuna del Congreso capitalino.

## NACIONALES

### México busca acuerdo global con EU, previo a revisión del T-MEC: Sheinbaum El Sol de México

Antes de la revisión del **Tratado de Libre Comercio** entre México, Estados Unidos y Canadá (**T-MEC**), que inicia en octubre, el Gobierno federal busca un **acuerdo global con Washington** en temas de **seguridad, migración y comercio**, dijo este viernes la presidenta **Claudia Sheinbaum**.

Durante su conferencia matutina mencionó que en la llamada telefónica que sostuvo con el presidente **Donald Trump**, durante la **cumbre del G7 en Canadá**, ella propuso crear un **acuerdo global entre México y Estados Unidos** para incluir los asuntos de seguridad, migratorios y comerciales.

Sheinbaum Pardo destacó que en temas de **seguridad** las negociaciones van muy avanzadas para combinar las **estrategias de ambos países** con coordinación y colaboración; **“ya prácticamente está listo ese acuerdo”**, comentó.

### Evalúan que consejeros del INE sean elegidos por voto popular; se creó grupo de trabajo para la elaboración de la Reforma Electoral El Universal

La presidenta **Claudia Sheinbaum Pardo** informó que en el proyecto de **Reforma Electoral** podría incluir la propuesta de que los consejeros del Instituto Nacional Electoral (**INE**) sean electos por voto popular o bajo otro esquema.

A pregunta expresa en su conferencia de prensa, la Mandataria federal detalló que se integró un grupo de trabajo para elaborar esta reforma.

“Lo de (la elección de) los consejeros, pues es también parte de ver como si también son electos o qué esquemas se seguiría”, dijo.

En Palacio Nacional, la presidenta Claudia Sheinbaum detalló que, entre los temas destacados del proyecto de **Reforma Electoral**, además de la designación de los consejeros electorales, se encuentra disminuir el presupuesto a **partidos políticos**, reducción del gasto en las elecciones, y cambiar la representación

proporcional en el Congreso, y que esta no sea por medio de legisladores **plurinominales**.

## ECONÓMICO

### Tras alza de mayo, confianza del consumidor retoma tendencia negativa en junio; registra retroceso de 1.1 unidades El Universal

La percepción general de las familias sobre su **situación económica** y la del país retrocedió en **junio**, luego del alza en mayo tras ligar seis meses a la baja, revelan datos publicados por el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (**Inegi**) y el Banco de México (**Banxico**).

El **Indicador de Confianza del Consumidor** reportó un **retroceso** mensual de 1.1 unidades en el sexto mes de 2025 para ubicarse en los 45.43 puntos con base en cifras ajustadas por estacionalidad.

Cuatro de los cinco componentes que integran el indicador reportaron una disminución mensual. El que evalúa la opinión sobre la situación económica de los integrantes del hogar en el momento actual frente a la que tenían hace 12 meses reportó una disminución mensual de 0.3 puntos.

### Cae generación de empleos 70.4% Reforma

En los **primeros seis meses de 2025**, en el sector formal, se generaron 87 mil 287 nuevos empleos, un 70.42 por ciento menos que lo reportado en el mismo lapso del año previo.

Se trata del **mayor descalabro a tasa anual** para los primeros seis meses de año en un cuatrienio (en el mismo lapso de 2021, la reducción fue de 143.58 por ciento) y el segundo año con revés en el empleo formal en periodo comparable, de acuerdo con datos del Instituto Mexicano del Seguro Social (**IMSS**).

En la primera mitad del 2024, la generación de empleos fue de 295 mil 58 plazas, esto es, **42.64 por ciento menos que en el primer semestre de 2023**.

Para **ManpowerGroup** el primer semestre de 2025 es el más bajo en generación de empleos en más de 20 años, después de las pérdidas de 2009 y 2020 por las emergencias sanitarias.